

にこにこ1年生

明けましておめでとうございます

よい年をお迎えのことと思います。本年も昨年と同様、どうぞよろしくお願いたします。

冬休みを終え、新年を迎えた子どもたちの顔には、それぞれのめあてや決意が表れているようで、かわいらしさの中にも頼もしさを感じます。1年生としての学校生活もあと3ヶ月となりました。短い期間ではありますが、今年度のまとめとなる大切な時期です。生活や学習をする中で、今まで身につけてきた力をさらに伸ばしていけるよう、そして2年生への進級に希望と自信がもてるように進めていきたいと思っています。

ご家庭でも、励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

行事予定

8日(水)	3学期始業式・給食開始 全校5時間授業(14:50下校)
9日(木)	集金日
15日(水)	読み聞かせ(まっぼっくり)
17日(金)	資源回収(4年)
20日(月)	舎外清掃
21日(火)	学校安全の日
27日(月)	とみだっこタイム
31日(金)	入学説明会のため13:10下校

2月の行事予定

3日(月)	児童朝会
4日(火)	集金日
10日(月)	舎外清掃
11日(火)	建国記念の日
12日(水)	体験入学
17日(月)	とみだっこタイム
20日(木)	学校安全の日
21日(金)	6年生を送る会・参観日 資源回収(3年)
23日(日)	天皇誕生日
24日(月)	振替休日
28日(金)	集金日

お知らせとお願い

① 縄跳びの練習をがんばっています

休み時間、子どもたちは元気に外に出て、縄跳びの練習をがんばっています。自分でめあてを決めて、何度もくり返し跳んだり、時には友達とこつを教え合ったりしています。お家のほうでも、がんばった成果を見てあげてください。

② 励ましてあげてください

冬休みには、計算、音読、縄跳びなどの練習にご支援をいただき、ありがとうございました。3学期も継続して練習していきます。

③ 記名をお願いします

最近、落とし物が増えています。教室では、鉛筆や消しゴムがよく落ちていて、子どもたちが拾っても名前が無いので持ち主に届けることができずに困っています。また、運動場では、手袋やジャンパー、縄跳びなどの落とし物が多くなっています。記名して、物の紛失を無くせるよう、ご協力をお願いします。

④ 冬休みのお手伝いについて

冬休みの宿題の日記を読むと、子どもたちが自分で決めたお手伝いを一生懸命にがんばっている様子が目に浮かびます。家族の一員として、自分にできることを続けてがんばろうねという話をしました。学校では、給食当番や掃除などをしっかりと、自分の役目を果たしています。お家でのお手伝いも続けるように、たくさんの方のほめ言葉をかけてあげてください。

あらたな気持ちでもう一度

子どもの学力は、日常の生活習慣などと一定の相関関係があることが報告されています。「朝食を毎日食べる子ども」「学校の宿題をきちんとする子ども」「学校での出来事などについて家族と話をする子ども」は学力調査の正答率が高い傾向にあるそうです。あらたな気持ちでもう一度、生活習慣をチェックしてみてください。

◎毎朝、顔を洗っていますか。

◎毎朝、歯を磨いていますか。

◎毎日、朝ご飯を食べていますか。

◎あいさつがきちんとできていますか。

◎学校の宿題をきちんとしていますか。

◎学習の準備は前日にできていますか。

・筆箱の中

鉛筆5本と赤鉛筆がきちんと削れていますか。

消しゴムやものさしは入っていますか。

・ティッシュやハンカチなどは毎日持ってきていますか。

◎8時5分までに登校できるように起きていますか。

・8時15分からは、朝の活動が始まります。スムーズに一日のスタートを切ることができるように、8時5分までに登校できるようにお願いします。